
Venite con me!

Scritto da Don Giampaolo

  

Gesù chiama a colpo sicuro e tutti, lasciate, chi le reti, chi il padre, lo seguono.

  

Ogni cristiano dovrebbe avere nel cuore il desiderio di essere pronto a seguire “subito” Gesù,
pronto ad accogliere l’imprevisto restando fedele, stupito.

  

Ma oggi Gesù chi chiama? I Seminari sono vuoti, le aule dei consigli comunali, regionali o del
Parlamento attendono nuovi De Gasperi, nuovi La Pira...Tutta la società attende economisti che
inventino un’economia solidale...

  

La Chiesa può ancora educare, attraverso testimoni credibili, a vivere il cristianesimo in tutti
questi “luoghi”.

  

La chiave non è la perfezione, ma la disponibilità ad entrare nella vita vera:“Beati voi...”. Difficile
ma non impossibile!
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